



CLASIFICADORA DE RIESGO

Strategic Affiliate of Standard & Poor's

INFORME DE CLASIFICACIÓN

Orion Seguros Generales S.A.

Febrero 2009

www.feller-rate.com

Los informes de calificación elaborados por Feller Rate son publicados anualmente. La información presentada en estos análisis proviene de fuentes consideradas altamente confiables. Sin embargo, dada la posibilidad de error humano o mecánico, Feller Rate no garantiza la exactitud o integridad de la información y, por lo tanto, no se hace responsable de errores u omisiones, como tampoco de las consecuencias asociadas con el empleo de esa información. Es importante tener en consideración que las clasificaciones de riesgo de Feller Rate no son, en caso alguno, una recomendación para comprar, vender o mantener un determinado título, valor o póliza de seguro. Si son una apreciación de la solvencia de la empresa y de los títulos que ella emite, considerando la capacidad que esta tiene para cumplir con sus obligaciones en los términos y plazos pactados.

Feller Rate mantiene una alianza estratégica con Standard & Poors Credit Market Services, que incluye un acuerdo de cooperación en aspectos técnicos, metodológicos, operativos y comerciales. Este acuerdo tiene como uno de sus objetivos básicos la aplicación en Chile de métodos y estándares internacionales de clasificación de riesgo. Con todo, Feller Rate es una clasificadora de riesgo autónoma, por lo que las clasificaciones, opiniones e informes que emite son de su responsabilidad.

Prohibida la reproducción total o parcial sin la autorización escrita de Feller Rate.



CLASIFICADORA DE RIESGO

ORION Seguros Generales

SOLVENCIA	Ei
PERSPECTIVAS	En desarrollo

Contacto: Eduardo Ferretti. Fono: (562) 7570423

Clasificaciones

Obligaciones de seguros

Febrero 2009

Ei

FUNDAMENTACION

Orion Seguros Generales S.A. inició sus actividades en diciembre de 2008, contando con un capital inicial de \$2 mil millones, enterado por sus accionistas, abogados e inversionistas del ámbito nacional quienes controlan la aseguradora a través de la sociedad SIMMA Compañía de Inversiones S.A..

En una fase inicial su actividad comercial estará orientada a cubrir riesgos de la actividad portuaria y sus agentes, vinculados al transporte marítimo de carga internacional y su extensión terrestre. En futuras etapas de consolidación operacional se ampliará el ámbito de las coberturas a una mayor especialización tomando proporciones en coaseguros de riesgos de mayor relevancia.

Para iniciar sus operaciones en Chile la aseguradora se apoyará en la capacidad de reaseguro de Navigator, entidad aseguradora del rubro transportes, de carácter internacional, que cuenta con clasificación A/estable en escala global, otorgada por Standard & Poor's. Contará además, con tecnología de alta especificidad, necesaria para dar soporte a los ciclos operacionales del negocio.

El proyecto de la nueva aseguradora local contempla operar con corredores de especial dedicación al rubro, sobre una base de relaciones comerciales de más largo plazo, donde el soporte y la capacidad de respuesta serán valores distintivos.

Los principales riesgos que enfrentará la compañía en su etapa inicial son de carácter operacional y comercial. En la etapa inicial la aseguradora enfrentará un periodo marcado por una elevada incertidumbre en el comercio internacional, lo que podría presionar las proyecciones de negocios. Los riesgos operacionales se vinculan tanto a la capacidad de los sistemas de información de la aseguradora como del ciclo de reaseguro, para entregar una respuesta satisfactoria a las demandas de sus asegurados.

El logro de equilibrio en resultados dependerá fundamentalmente de la capacidad de la administración para lograr la maduración operacional y el cumplimiento del plan de negocios.

Colaborará a ello el equipo gerencial diseñado bajo un presupuesto coherente con las exigencias iniciales, formado por ejecutivos con experiencia técnica y administrativa en seguros de especialización.

A la fecha la actividad de la aseguradora se concentra en el cierre de los primeros negocios, no contando con información suficiente para ser clasificada, conforme con los procedimientos normales, razón por la cual le corresponde la categoría Ei.

PERSPECTIVAS

Dada la ausencia de información histórica, las perspectivas de la compañía se califican en desarrollo.